

Goblog

MENGASAH JATI DIRI BANGSA DENGAN JIWA, SEMANGAT, DAN NILAI-NILAI KEJUANGAN '45

Ugeng Supriyadi - BANYUWANGI.GOBLOG.CO.ID

Mar 5, 2023 - 16:08



Pada hari Rabu, 1 Maret 2023, Dewan Harian Cabang Badan Pembudayaan Kejuangan '45 (DHC BPK '45) Kabupaten Banyuwangi menggelar Musyawarah

Cabang (Muscab) ke XIV yang bertempat di Hotel Tajung Asri, Banyuwangi.

Pada awal pembukaan acara muscab tersebut dimeriahkan dengan pidato dari para pemenang Lomba Pidato Kebangsaan dengan tema Mengasah Jati Diri Bangsa dengan Jiwa, Semangat, dan Nilai-nilai Kejuangan '45.

Lomba Pidato Kebangsaan yang diadakan oleh MGMP PPKn SMA/SMK Kabupaten Banyuwangi selama bulan Februari 2023 secara online, dengan penilaian Juri pada tanggal 22 dan 23 Februari 2023 bertempat di SMKN Wongsorejo, dengan para Juri, Bapak Akhmad Touwil Firdaus, M.Si. dari DHC BPK '45 Kabupaten Banyuwangi, Bapak Elly Irwan Suryanto, S.Sos., S.H. dari Radar Banyuwangi dan juga anggota DHC BPK '45, serta Bapak Akhmad Nur Huda, M.Pd., Korwas SMA Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Timur Wilayah Kabupaten Banyuwangi, diikuti oleh 82 peserta dari SMA dan SMK se-Kabupaten Banyuwangi.

Tampilan pidato kebangsaan pertama oleh Angka Wijaya, murid SMAN Purwoharjo, sebagai Juara III, sangat mempesona para hadirin dengan mengajak hadirin berdiri dan menyerukan, "Semangat '45!". Dilanjutkan dengan penampilan Nabilla Febriana F. dari SMKN Kalibaru sebagai Juara II, dan Dinda Rahma Antika dari SMAN 1 Wongsorejo sebagai Juara I.

Pesan pidato para juara mengajak untuk generasi muda mengembangkan dan mengimplementasikan Semangat Juang '45 dalam menghadapi tantangan masa milenial dengan pesatnya kemajuan zaman dan teknologi yang juga tidak hanya membawa dampak positif, tetapi juga dampak negatif terhadap generasi penerus bangsa. Untuk itu mereka mengajak generasi muda untuk dapat memilah, dan memilih, serta menyaring segala sesuatu terkait dengan pengaruh negatif kemajuan zaman dan teknologi dengan menggunakan penjiwaan, penghayatan, dan mengimplementasikan nilai-nilai Pancasila dengan Jiwa dan Semangat '45.

Menurut Yanti Devi Wijaya, sekretaris Panitia Lomba Pidato Kebangsaan, juga selaku Ketua MGMP PPKn SMK Kabupaten Banyuwangi, Lomba Pidato Kebangsaan ini diadakan untuk mempertebal rasa cinta tanah air dan bangsa pada kalangan generasi muda, khususnya pelajar, demi terjaganya jati diri bangsa dengan budaya-budaya luhurnya, serta diharapkan dapat membentuk generasi bangsa berbudi pekerti luhur, memiliki watak dan kepribadian bangsa yang sesuai dengan nilai-nilai Pancasila, Jiwa, Semangat, dan Nilai-nilai Kejuangan '45 yang dapat mendukung terwujudnya cita-cita pendidikan nasional.

*) Yanti Devi Wijaya